

Title (en)  
Wood cover for wooden windows

Title (de)  
Holzblende für Holzfenster

Title (fr)  
Habillage en bois pour fenêtre en bois

Publication  
**EP 0893566 A2 19990127 (DE)**

Application  
**EP 98107553 A 19980424**

Priority  
DE 29712901 U 19970721

Abstract (en)  
The window (1) has a wooden frame (2), and at least one swinging casement (3) which is glazed (4). The casement has a wooden frame (31) and a facing (32) which provides weather protection. The facing is made from wood, and is coupled to the casement frame in a manner which also allows it to be removed. The facing of the casement and/or that (22) on the fixed frame may be made from a weather-resistant wooden material, such as teak, which may also be the same material which is used for the fixed frame body (21) and/or the casement frame.

Abstract (de)  
Die Erfindung betrifft ein Holzfenster 1, welches im wesentlichen vollständig aus Holzbauelementen besteht und dennoch einen relativ geringen Instandhaltungsaufwand erfordert. Durch die Aufteilung des Rahmens 2 bzw. ggf. des Flügels 3 in jeweils zwei Komponenten, nämlich einem funktionellen Stützteil in Gestalt des Rahmenkörpers 21 und des Flügelrahmens 31 und einem witterungsbeständigen Verschleißteil, nämlich der Rahmenblende 22 und der Flügelblende 32, wird eine Demontage der instandzusetzenden Bauteile auf einfache Weise ermöglicht, wodurch eine separate Instandhaltung erzielbar ist. Ferner kann durch geeignete Materialwahl und/oder Beschichtung der Blenden 22 und 32 erreicht werden, daß Instandhaltungsarbeiten in wesentlich größeren Zeitabständen erforderlich sind, als dies bei herkömmlichen Holzfenstern der Fall ist. <IMAGE>

IPC 1-7  
**E06B 3/10; E06B 3/30**

IPC 8 full level  
**E06B 3/10** (2006.01); **E06B 3/30** (2006.01)

CPC (source: EP)  
**E06B 3/10** (2013.01)

Cited by  
DE10129485A1; EA010558B1; EP1070820A3; DE10247891A1; EP1279790A3; DE10247891B4; EP1070820A2; WO2006040072A3;  
EP1580395B1

Designated contracting state (EPC)  
AT BE CH DE DK ES FI FR GB GR IE IT LI LU NL PT SE

DOCDB simple family (publication)  
**EP 0893566 A2 19990127; EP 0893566 A3 19991208; EP 0893566 B1 20011212; EP 0893566 B2 20080528**; AT E210777 T1 20011215;  
DE 29712901 U1 19970925; DE 59802405 D1 20020124

DOCDB simple family (application)  
**EP 98107553 A 19980424**; AT 98107553 T 19980424; DE 29712901 U 19970721; DE 59802405 T 19980424